

Die Linke

Fraktion DIE LINKE im
Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18/09/2019

Unfallsschwerpunkt Boppstrasse

Der Presseerklärung anlässlich des „Spatenstichs“ zur „städtebauliche(n) und wirtschaftliche(n) Entwicklung der Neustadt als Wohnort und Arbeitsplatz“ heißt es unter Ziele der Baumaßnahme „Neue Boppstraße“, dass die Polizei aktuell als Unfallfallschwerpunkt eingeschätzt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viel Unfälle hat es in den letzten 5 Jahren in der Boppstr. gegeben (bitte nach den einzelnen Jahren und jeweiligen Quartalen)?
2. Welcher Art waren die Unfälle ? Gab es Personenschäden oder „nur“ Blebschäden?
3. Wer war an diesen Unfällen ursächlich beteiligt bzw. wer kollidierte mit wem? FussgängerInnen mit RadfahrerInnen, RadfahrerInnen mit AutofahrerInnen, FussgängerInnen mit AutofahrerInnen, AutofahrerInnen mit AutofahrerInnen?

Sigi Aubel

Fraktion „Die Linke“